

Fecha 01.07.2015	Sección Finanzas	Página 7
----------------------------	----------------------------	--------------------



ARRANCARON LOS trabajos de instalación de la Aldea Digital **Telcel**-Infini-tum en el Zócalo de la Ciudad de México, con lo cual la empresa comenzó la cuenta regresiva para dar inicio al evento de inclusión digital más grande del mundo el próximo viernes 10 de julio. "Estamos preparando todo para recibir a niños, adolescentes, jóvenes, adultos, adultos mayores y proporcionarles la mejor experiencia digital con talleres, conferencistas internacionales y diversas iniciativas de impulso a la educación, el empleo, la salud, la cultura, la innovación y el emprendimiento, con una conectividad a internet de 100 Gigabits", afirmó Telcel en un comunicado.

